

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, atas segala berkat dan kuasa-Nya yang senantiasa menyertai, memelihara, dan mencukupkan serta menolong penulis selama memulai perkuliahan sampai melakukan penelitian dan penyusunan skripsi, sehingga semuanya dapat berjalan dengan baik. Judul yang dipilih dalam penelitian ini ialah ” **Pemanfaatan Biji Nangka (*Artocarpus*) Sebagai Bahan Pembuat Tempe**”.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi, antar lain Bapak Prof.Dr.Ramlan Silaban, M.Si selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan arahan dan bimbingan, Ibu Dra.Tita Jumaningsih, M.Si selaku Dosen Pembimbing akademik yang telah membimbing penulis dalam perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada bapak Prof.Dr.Motlan, M.Si.,Ph.D sebagai Dekan FMIPA Unimed, Bapak Drs.Jamalum Purba, M.Si sebagai ketua Jurusan Kimia FMIPA Unimed; Bapak Dr.Marham Sitorus, M.Si sebagai Ketua Prodi Kimia; Bapak Drs.Marudut Sinaga, M.Si sebagai Kepala Laboratorium Kimia; Ibu Dra.Ani Sutiani, M.Si sebagai Ketua Prodi Pendidikan Kimia; Bapak Drs.Rahmat Nauli, M.Si sebagai Sekertaris Jurusan Kimia.

Terima kasih juga buat Bapak Drs.Kawan Sihombing, M.Si dan Ibu Dra.Anna Juniar, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan saran dalam proses penyelesaian skripsi ini.

Secara khusus kepada ayah dan ibunda saya, S.Hutagaol dan Ibu M.Sihombing yang telah memberikan dukungan, doa dan kasih sayang, Nantulang M.Siregar dan Tulang J.Sihombing yang telah membantu saya dalam menyelesaikan berkas dan memberi motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini, begitu juga kepada kakak dan adik-adik saya (Kakak Moletta, Adek Hari Eyaki, dan Adek Yohana Hutagaol). Kepada seluruh sahabat di kantin gerbang FMIPA, terima kasih untuk Tulang Simbolon, Nande, Michael Manullang, Dodi Simamora, Doarta Doloksaribu, dan adek-adek PJS Olahraga 2011. Dan terkhusus buat Lanita Bernadetta Munthe yang telah memberi motivasi dan semangat dalam penyelesaian skripsi ini. Serta teman-teman alumni NK Kimia 07 yang

telah mendukung penulis selama perkuliahan dan penelitian dan mohon maaf bila selama pengerjaan skripsi ini saya melakukan kesalahan yang menyinggung perasaan.

Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan masyarakat. Dan ilmu yang telah didapat oleh penulis dapat diamalkan untuk kepentingan mulia dan berguna bagi orang lain.

Medan, Agustus 2014

Hendra Addeli Hutagaol

NIM. 072244710009

THE
Character Building
UNIVERSITY